

Insta viceprimera ministra de Cuba a garantizar abasto de agua



Matanzas, 15 jul (RHC) La viceprimera ministra de Cuba, Inés María Chapman, insistió en la necesidad de garantizar el abasto de agua segura a la población de la provincia occidental de Matanzas, y llamó a generalizar experiencias en el uso racional del preciado recurso.

La infraestructura hidráulica es estratégica, enfatizó Chapman, y exhortó a buscar soluciones para asegurar el abasto con menor consumo de combustible, e incentivar iniciativas locales donde no es posible ejecutar inversiones.

Continuamos recorrido por obras hidráulicas en ejecución en [#Matanzas](#), Cárdenas, varadero, tanques de distribución, estaciones de bombeo, planta de tratamiento de residuales. Apesar de la [#COVID19](#) el trabajo no se detiene, cumpliendo con las medidas sanitarias. [#CubaPorLaSalud](#) pic.twitter.com/fQFkWJHm7q

— Inés María Chapman Waugh (@InesMChapman) [July 14, 2020](#)

Durante un encuentro efectuado la víspera con autoridades de ese territorio, la funcionaria evaluó el Programa Hidráulico, el plan de Estado Tarea Vida para el enfrentamiento al cambio climático, y el

Ordenamiento Territorial y Urbanístico.

Por su parte, el presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos, Antonio Rodríguez, significó que la urbe dispone de importantes reservas de agua, pero es preciso aprovecharlas correctamente, pues gran parte se pierde por el mal estado de las redes. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

Llegamos a [#Matanzas](#), chequeamos programas necesarios para el desarrollo social y la economía: Tarea Vida, ordenamiento territorial y urbanístico con el enfrentamiento a las ilegalidades y el hidráulico. Integrando los procesos, con indicadores y metas definidas. [#SomosCuba](#). pic.twitter.com/3W21fUAfv5

— Inés María Chapman Waugh (@InesMChapman) [July 14, 2020](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/228574-insta-viceprimera-ministra-de-cuba-a-garantizar-abasto-de-agua>



Radio Habana Cuba